

Noël à Rennes Sud, célébration, musique et petits plats :)

Cela fait plus de 10 ans que notre Eglise propose devant le supermarché proche du local **une chorale de Noël**. Aux côtés des choristes, des personnes offrent chocolat chaud et invitation pour le culte de Noël, une occasion d'échanger avec les passants en toute simplicité, ce qui ouvre souvent sur des discussions profondes. Le Seigneur a été bon ! Il était prévu un temps maussade et froid, il a fait beau et doux. La chorale n'a jamais été aussi étoffée. Elle a même pendant un temps été rejointe par des choristes d'une autre Eglise de la ville qui avait le même projet ce jour-là et qui était en itinérance d'un site à l'autre ! **Un bon contact a été établi avec peut-être une centaine de personnes**, du jamais vu. Elodie, régulière de cet événement, a dit son étonnement du nombre d'invitations au culte distribuées (une 30aine), ainsi que de littérature chrétienne (surtout le petit livre "I love LA" (évangile de Luc + Actes) édité par le GBU). Une partie des personnes invitées sont venues au culte de Noël et ont entendu le message de l'évangile. Que le Seigneur fasse germer ce qui a été semé.

Noël est aussi une occasion de montrer un témoignage d'unité de l'église à nos contemporains. C'est la 2ème année qu'un comité de femmes venues de plusieurs Eglises de la ville, dont la nôtre, organise un **"thé de l'Avent"** le premier dimanche qui ouvre cette période, un temps spécial offertes aux femmes chrétiennes rennaises d'inviter leurs amies, collègues, soeurs, etc. à un après-midi pour vivre un beau moment ensemble, autour de Noël. Le comité ayant à cœur que ce temps s'adresse autant aux chrétiennes qu'aux non chrétiennes, tout le contenu est pensé avec cette vision : un beau cadre, un salle très joliment décoré, un goûter faite par une pâtissière de formation, de la musique de Noël traditionnelle avec des musiciennes de formation, un jeu fun qui va plaire à toutes, une intervention autour de Noël qui parle clairement de qui est Jésus et qui invite à des échanges en toute liberté. Une semaine avant l'évènement, seulement 20 femmes étaient inscrites. On sentait une lourdeur dans nos Eglises, une difficulté des gens à sortir de leur quotidien, même s'inscrire à un après-midi convivial comme celui-ci. **Nous avons bien sûr conscience de l'enjeu, il y a toujours du combat quand l'Evangile est annoncé**. Le comité a donc passé du temps avec les femmes dans les Eglises de la ville, pour les encourager de manière plus personnelle à participer, voire à inviter des femmes de leur entourage. Ce contact a eu un effet "boost" très important, au point que **92 femmes étaient présentes le jour J, dont une bonne partie d'invitées**. Stéphanie, l'assistante pastorale de notre Eglise, a été le "speaker" de l'après-midi en parlant de Noël via nos vécus personnels, et en quoi cette fête rime encore aujourd'hui avec espoir pour chacune aujourd'hui. Les échanges autour des tables étaient détendus, nourris, les retours très positifs.

Que tout ce qui a été semé pendant cette période de Noël puisse germer dans les cœurs ! Le Seigneur continue d'amener à lui, de sauver; il fait répandre son espérance.